
Nach Worterteilung durch den Ausschussvorsitzenden erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgru-
ber die Vorlage und ihre Historie. 
 
Herr Rosenkranz, Fachdienst 03, habe sich intensiv um die Realisierung des Kita-Portals ge-
kümmert, es habe jedoch leider Verzögerungen durch die beauftragten Firmen gegeben. 
 
Lt. Frau Reymann wird Herr Rosenkranz das Kita-Portal in der nächsten Ausschusssitzung 
am 28.08. d. Jh. vorstellen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 


